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В этот день Государственный таможенный  
контроль (ГТК) отмечает свое десятилетие. Мно
го изменилось за  этот период, но основные фун
кции таможни остались прежними: правоохра-
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нительная, выяснение и пресечение преступле
ний на таможне, фискальная. Благодаря пос
ледней Мегионский таможенный пункт попол
нил федеральную казну за  9  месяцев текущ его  
года на 633  млн. рублей.

Владимир Григорьевич Козлов -  один из ш е
стерых работников Мегионского таможенного  
пункта. Он - ведущий инспектор. Трудится на 
таможне майор Козлов с 1995 года. Именно тог
да и был организован в М егионе таможенны й  
пункт. В зо н у  деятельности  пункта , кром е  
М егиона, входили е щ е  и Л ан геп ас , Покачи, 
Вата. А инспекторов было всего двое. «Труд
но было, - вспоминает Владимир Григорьевич,
- но мысли бросить эту работу никогда не 
было».

В коллективе Козлова считаю т человеком, 
на которого всегда можно положиться. Воз
можно, поэтому и контролирует Владимир Гри
горьевич один из самы х ответственных эта 
пов там ож енного  контроля, где наруш ений  
бы вает больше всего. Он проверяет заявлен
ные коды, сертиф икаты . От его  внимательно
сти зависит и разм ер  пошлины , и поступле
ние качественного  товара, и безопасность  
людей. Коллеги по работе всегда уверены, что 
на этом этапе всегда порядок. Козлов - та 
м оженник со стаж ем .

Ф ото  И. АЛЕХИ Н О Й.

2 5  октября свой проф ессиональны й  
п р азд н и к о тм еч аю т там о ж ен н и ки  - лю ди, 

которы е и зб р ал и  своим д ел о м  за щ и ту  
держ авны х и нтересов  Р оссии .

Сегодня эта мобильная, вы сокопроф ессио
нальная служба играет немаловажную роль в со 
трудничестве с внеш ними партнерами ведущих 
предприятий города. Трудно выделить главную 
составляю щ ую  эконом ической  стабильности 
градообразую щ их предприятий, однако с уве 
ренностью  можно сказать, что от конструктив
ности их взаим оотнош ений с таможенной служ
бой зависит м ногое. И в этот праздничный день 
хочу вы разить искренню ю  благодарность с о 
трудникам М егионского поста таможенной служ
бы за слаженность действий, принципиальность, 
защиту государственных интересов, пожелать им 
законопослуш ны х клиентов, разумных законов, 
обеспечиваю щ их динам ику эконом ических вза
имоотнош ений в различных отраслях хозяйство
вания, мира и стабильности.

А .Л О М А Ч И Н С К И Й , 
председ атель  городской Думы .------- -—-

Уважаемые работники 
таможенной службы!

В эти октябрьские дни вы отмечаете свой 
проф ессиональный праздник.

Мы, нефтяники Западной Сибири, по роду сво
ей деятельности часто пользуемся услугами та
моженной службы. Сегодня от оперативной ра
боты таможни во многом зависит и конечный ре
зультат нашего труда.

Приятно отмечать, что все позитивные изме
нения, произошедшие в последние годы в вашей 
службе, стали возможны благодаря проф ессио
нализму и самоотверженности людей, воплощав
ших в жизнь эти преобразования.

От имени коллектива мегионских нефтяни
ков я искренне поздравляю работников таможен
ной службы с праздником и желаю оптимизма, уве
ренности в собственных силах, больших и малень
ких побед во всех делах, счастья, здоровья и всего 
самого доброго!

В. ИГНАТКО, 
генеральны й директор  ОАО 

«С Н -М Н Г», д еп утат Думы  ХМ АО .
— - --------

Поздравляем!
Указом  П резидента  Р осси йской  Ф ед ераци и  

№ 1160 от 29 сентября 2001 года за достигнуты е 
трудовые успехи, укрепление дружбы и сотрудни
чества между народами и многолетню ю  д о б р о со 
вестную работу медалью ордена «За заслуги  пе 
ред Отечеством» II степени награждена Галина  
Степановна Кириндась, управляющая делами ад
министрации муниципального образования город 
М егион.

Тем же Указом за заслуги в области строитель
ства и многолетний добросовестны й труд почет
ное звание «Заслуженный строитель РФ» присво
ено М ихаилу Тимоф еевичу Барабаш у, замести
телю  главы ад м ин истрац и ии  по капитальном у 
строительству муниципального образования город 
Мегион.

Благодарственным письмом губернатора авто
номного округа  за многолетний творческий труд 
и значительный вклад в дело образования и вос
питания подрастаю щ его поколения награждены:

Клавдия Ф ирсов н а О горелков а -  учитель 
математики средней общ еобразовательной ш ко
лы № 3 города М егиона;

Л ю д м и л а Витальевна Ч ем екова -  учитель 
русского  языка и литературы средней общ еобра
зовательной школы № 5;

Татьяна А лексеевна З в ерев а  — пе д аго г-эко 
л о г дош кольного  образовательного  учреждения 
“ Белоснежка” .

Б удьте  в курсе!

ДЕПУТАТЫ НЕ СНИЗИЛИ 
НАЛОГ С ПРОДАЖ

Госдума приняла во 
втором чтении законо
проект, продлевающий 
на два года действие 
налога с продаж. Таким 
образом, налог с про
даж продолжит свое су
ществование одновре
менно с 2 0 -п р о ц е н т
ным НДС.

Правительство РФ 
убедило парламент по
высить его ставку с че
тырех процентов, реко
мендованных бюджет
ным комитетом, до пяти. 
О сновной аргум ент в 
поддерж ку этого  был 
ч и с т о  ф и ска л ь н ы й : 
один процент снижения 
налога, убеждает Пра
вительство, приведет к

уменьшению доходных 
поступлений в ре гио 
нальные бюджеты на 
12 млрд. рублей. При 
подготовке законопро
екта  ко  втором у чте
нию облагаемая нало
гом  база по данному 
закону была даже не
с ко л ь ко  р а сш и р е н а . 
Если раньш е р е ги о 
нальные власти могли 
самостоятельно допол- 
ня ть  ф е д е р а л ь н ы й  
список товаров, не об 
лагающ ихся налогом с 
продаж, то теперь они 
не имеют права менять 
ф е д е р а л ьн ы й  п е р е 
чень.

ИА «Ю гра-Инф орм».

И м енно  так -  «М олодеж ны й квартал» -  р еш ил и  н а 
звать ребята и з  «Калейдоскопа» новы й м олодеж ны й  
центр. З д ан и е , в котором располож ился «квартал», уж е  
давно привлекало вним ание горожан. Располож ивш ая
ся рядом  с  м агазином  «Тайга» двухэтажка постоянно м е 
няла свой облик: и з  серой неприглядной она старания
м и  строителей превращ алась в разноцветную и  краси 
вую. Обустраивалась и  прилеж ащ ая территория. «Гово
рят, какой-то «Муравейник» будет», - делились догад ка
м и  горож ане...

И вот строительные работы закон
чены. Здание готово. 19 октября «ка- 
лейдоскоповцы » отпраздновали но
воселье. Заместитель главы адм ини
страции по капитальному строитель
ству  С ергей  Георгиевич  Кож ечкин 
вручил ребятам символический ключ.
Счастливые «жители» «М олодежного

«МОЛОДЕЖИ»

квартала» предста
вились гостям, про
д е м о н с т р и р о в а л и  
н а с т о я щ и й  п а р а д  
клубов «Калейдос
копа».

В этот день радость «новоселов» 
пришли разделить председатель го 

родской Думы А.П. Ломачинский, гла
ва администрации А.П. Чепайкин, за 
меститель главы по социальным воп

росам Л.П. Велиева, заведующая от
делом молодежной политики Н.Р. Хо- 
рюшина. Была на празднике и гостья 
из округа, председатель Комитета по мо
лодежной политике ХМАО А.В. Гребцо- 
ва. Обращаясь со словами поздравле
ния к ребятам, она подчеркнула, что «в 
этом городе сделано немало для моло
дежи», много внимания уделяем разви
тию клубной деятельности. В Мегионе 
заботятся о будущем!».

Послемногочисленных поздравлений 
и напутствий, сказанных гостями праз
дника, программу продолжил концерт 
«калейдоскоповцев» - яркий, веселый, 
красочный. Надеюсь, что и жить в «Мо
лодежном квартале» будет весело.

И. БОЙКО.
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НАШ Е ЗД О РО В ЬЕ
Олег Александрович Гутов возглавляет город

ское здравоохранение с 20  марта 2001 года. Об
щий стаж  его работы в ХМ  АО составляет 32  года, 
работал в Кондинском районе врачом, затем - 
главным врачом, руководил здравоохранением  
района. Выиграв конкурс, вот уже полгода яв
ляется главным врачом М ЛПУ «Городская боль
ница» в М егионе.

Этого времени вполне достаточно, чтобы оценить 
состояние нашего здравоохранения, определить его 
положительные стороны и слабые места, наметить 
приоритетные направления его развития. Об этом 
поделился своими мыслями О.А. Гутов в беседе с 
нашим корреспондентом.

рублей. В расчете на душ у 
населения в общ ей слож но
сти  получается 3 ,5  ты сячи 
рублей, в ХМАО есть терри 
тории, где эта цифра дохо
дит до 7 тысяч рублей.

За счет средств медицин
ско го  страхования нам уда
ется поднимать уровень о б 
служивания, закупать совре
м е н н о е  о б о р у д о в а н и е , но 
вместе с этим расходы тоже 
растут, очень дорогие лабора
торные исследования, расход
ные материалы. А смета рас
ходов увеличивается неадек-

ТЕАТР НАЧИНАЕТСЯ С ВЕШАЛКИ,
А ПОЛИКЛИНИКА - С РЕГИСТРАТУРЫ

- П рактически  более 25 
лет я занимал руководящ ие 
посты в здравоохранении, 
п р и х о д и л о с ь  р а б о та ть  в 
слож ны х условиях, хорош о 
знаю  положение медицины 
в крупны х город ах  о круга , 
мне есть, с  чем сравнивать. 
Поэтому, откровенно говоря, 
я ожидал более лучш его по 
ложения дел в здравоохра
нении М егиона.

Понимаю.что были и есть 
свои  тр уд но сти ,стр о и те л ь 
ство велось неравном ерно- 
, инф раструктуре уделялось 
мало внимания, да и как го 
род  М егион стал развивать
ся только в последние лет 
десять. О тсю да - и пробле
мы здравоохранения. М еди
цинские учреждения разм е
щены в основном  в пр исп о 
собленны х помещ ениях, ти 
повые здания, построенны е 
много лет назад, не соответ
ствую т санитарным нормам, 
хирургический  ком плекс о б 
ветшал. М атериально-техни
ческая база не отвечает тре
бованиям времени и значи
тельно слабее, чем в Л анге- 
пасе, Урае, Сургуте, Н ижне
вартовске.

С кадрами такж е - слож-, 
ная с и ту а ц и я : не хватает 
специалистов, м ожно пр и 

гласить из других регионов, но 
нет возм ож ности обеспечить 
их жильем.Так сложилось, что 
сейчас у нас много врачей 
пенсионного возраста, заме
нить их пока некем. Выход 
один - подготовка специали
стов из местной молодежи,о- 
чень кстати -проф ильные ли
ц е й с к и е  к л а с с ы  (ш ко л а  
№ 3 ) ,в ы п у с к н и к и  к о т о р ы х  
пользую тся преим ущ еством  
при поступлении в Тю м енс
кую м едицинскую  академию. 
В этом году мы приняли на 
ор д и на тур у  8 в ы пускн иков  
медицинских вузов. Но пока, 
к сожалению, попасть на при
ем к узком у специалисту по- 
прежнему непросто.

Больш ую  озабоченность  
вы зы вает продолжаю щ ийся 
рост в городе наркомании, с 
ней тесно связано распрост
ранение ВИЧ-инфекции, ско 
ро мы получим и заболевш их 
спидом . Растет число боль
ных туберкулезом, венеричес
кими и другим и, так называ
емыми социальными болез
нями. Хотя эта тенденция ха
рактерна для всего  наш его 
региона и всей России, наши 
городские проблемы необхо
дим о реш ать на месте и уже 
сегодня.

-Н о  в едь  с у щ е с т в у ю т

п р о г р а м 
мы по з а 
щ и те  зд о 
ровья н а 
селения.

- В Хан- 
т ы - М а н -  
с и й с к о  м 
а в т о н о м 
ном округе 
д е й с тв у е т  
много про
грамм, в ко- 
то р ы е  мы 
вовремя не 
в о ш л и . В
городе разработаны свои це
левые программы по всем на
правлениям : «Анти-СПИД», 
«Неотложные меры по борь
бе с туберкулезом», «Профи
лактика заболеваний, переда
ющихся половым путем», «Ох
рана материнства и детства» 
и многие другие, но, честно го
воря, ни одна не работает, по
скольку они не финансируют
ся.

- О л ег А лександрович, 
п о л у ч а е тс я , что  главная  
проблем а - в н ед остаточ 
ном ф инансировании?

- Средств, которые выде
лены в этом году, конечно, не 
хватает на все наши нужды. 
На « Г о р о д скую  больницу»  
приходится 147 миллионов

ватно потребностям.
Плохо осваиваются насе

лением платные услуги. Таков 
менталитет наших людей, при
выкших к бесплатной м еди
цине.Хотя все уже должны  
понимать,что на собствен
ное здоровье денег жалеть не 
следует.

В городе существует и ве
дом ственное здравоохране
ние, конкуренция с которым 
складывается пока не в нашу 
пользу. ЛДЦ  находится в луч
ших условиях. В идеале, в го 
роде должно бы быть единое 
здравоохранение. А на базе 
ведомственных лечебных уч
реждений проводилась бы ре
абилитация, долечивание. Это, 
на мой взгляд, наиболее эф 

ф ективно. Геология пошла 
по этому пути, открыв Лечеб
но-оздоровительны й центр 
«Авиценна».

- Пусть м ед л ен но , но 
материально-техническая  
б аза  и го р о д ско го  зд р а 
воохранения улучш ается. 
К аки е  объекты  сдаю тся в 
бл иж ай ш ем  будущ ем ?

- Сейчас ведутся работы 
по реконструкции хирурги 
ческого  корпуса. Надеемся, 
что вступит в строй в 2002 
году детский корпус, в кото
ром расположатся стацио
нар и поликлиника. Откла
дывается, к сожалению, на 
более поздний срок завер
шение реконструкции бы в
шей поликлиники, где откро
ется психонаркологическое 
отделение.

-  О л ег А лександрович, 
ведь уровень обслужива
ния и усп ех  лечения за ч а 
стую  зависят от о тн о ш е
ния к пациентам , а н ар е 
кания в адрес городской  
м ед ицины  м о ж н о  усл ы 
шать часто.

- Согласен, что не всегда 
оказы вается должное вни
мание нашим клиентам, есть 
нарекания,но с каждой ж а 
лобой, поступающ ей на на
ших сотрудников, разбира
емся отдельно. Есть и объек
тивные причины, я уже гово
рил о нехватке узких спе ци 
алистов. С ерьезно подхо
дим  сейчас к подбору кад 
ров в регистратуру, там дол
жны быть люди с м едицин
ским  образованием . Если 
театр начинается с вешал
ки, то поликлиника - с ре ги 
стратуры, очень многое зави
сит от квалиф ицированного 
индивидуального подхода к 
каждому посетителю.

Надеюсь, что у мегионцев 
поводов жаловаться на уро 
вень обслуж ивания в «Го
р о д ско й  больнице» будет 
все меньше, а уж  мы для 
это го  сделаем все, от нас 
зависящее.

Беседовала  
Д . Ш А Й Д УЛ ЛИ Н А .

ТУБЕРКУЛЕЗ - СИТУАЦИЯ ПОД КОНТРОЛЕМ
Анализируя эпидемиологическую  

обстановку в городе, главный врач Ме- 
гионского центра Госсанэпиднадзора 
Л.А. Шелепов сказал, что в Мегионе 214 
человек больны активными формами 
туберкулеза, из них 60 - с заразной фор
мой заболевания. По этим показателям 
наш город четвертый среди муници
пальных образований округа, причем, их 
прирост происходит в основном за счет 
лиц, освобождающихся из исправитель
но-трудовых учреждений. Кстати, имен
но среди этой категории граждан чаще 
всего оказываются те, кто отказывает
ся от лечения. И поэтому, как подчерк
нул Лев Александрович, уже возникла 
необходимость задействовать все име
ющиеся законодательные механизмы 
для их принудительного лечения. В чис
ле нерешенных проблем -формальный 
подход со стороны ОВД г. Мегиона к 
совместной работе с  фтизиатрической 
службой, Комитетом социальной защи
ты населения по адаптации и реаби
литации лиц, освободившихся из испра
вительно-трудовых учреждений.

Еще один тревожный факт: в этом 
году выявлено двое детей, больных ту
беркулезом. Осложняет ситуацию и 
низкий  показатель госпитализации 
вновь выявленных больных в профиль
ные стационары. Более 60 процентов из 
них лечатся амбулаторно. Как было от
мечено в ходе совещания, с открыти
ем в Нижневартовске такого стацио
нара положение должно измениться в 
лучшую сторону.

Для того, чтобы защитить горожан от 
этого опасного заболевания, в прошлом

15 октября под председательством заместителя главы местного са
моуправления г. М егиона по социальным вопросам Л .П . Велиевой состо
ялось очередное заседание городской межведомственной комиссии по 
борьбе с туберкулезом. На этот раз заседание проходило в расширен
ном составе, и среди его участников были не только руководители м еди
цинских учреждений и представители муниципалитета, но и сотрудники  
налоговой службы, а такж е частные предприниматели.

году была разработана и принята целе
вая программа по противодействию рас
пространению туберкулеза. Среди ее 
основных разделов -повышение эффек
тивности профилактических мер, прове
дение реабилитации пациентов и мероп
риятий по оздоровлению медицинского 
персонала, прежде всего тех, кто ежед
невно сталкивается с больными тубер
кулезом, а также укрепление материаль
но-технической базы фтизиатрической 
службы. Из-за недостаточного финан
сирования не все программные мероп
риятия удалось выполнить. В частности, 
среди наиболее сложных вопросов - 
обеспечение больных заразной ф ор
мой заболевания отдельным жильем. 
В то же время было закуплено д и а г
ностическое оборудование, выде
лено 5 путевок в специализирован
ные санатории для детей, состоящ их 
на тубучете, приобретены медпрепа- 
раты для проведения проф илактики 
туберкулеза среди взрослых и детей. 
И уже с  нынешней недели в МЛПУ 
«Городская больница  № I» начнет 
свою  работу специализированная ла
боратория, которая позволит значи
тельно расширить возможности мегион- 
ских врачей по выявлению туберкулеза

на ранних стадиях заболевания.
Проведению этого заседания 

предшествовала проверка общеобра
зовательных учреждений города Меги
она с целью контроля за выполнением 
решения об оказании адресной помо
щи школьникам из туберкулезных оча
гов и малообеспеченных семей. Данным 
решением было предусмотрено обеспе
чение детей бесплатным питанием, в том 
числе молоком. В ходе проверки было 
выявлено, что не во всех школах муни
ципального образования эта работа 
организована на должном уровне. В свя
зи с  этим межведомственной комисси
ей по согласованию с председателем 
Комитета по экономической политике
Н.П. Ермолаевой, принимавшей участие 
в работе комиссии, было принято реше
ние расширить перечень льготных кате
горий, включив в него и тубинфициро- 
ванных детей.

Также в ходе совещания была зас
лушана информация о профилактичес
ких мероприятиях по противодействию 
распространению инфекции на градо
образующих предприятиях - ОАО «Слав
нефть-Мегионнефтегаз» и ОАО «Слав
нефть-Мегионнефтегазгеология». Уро
вень организации профилактических ос

мотров и проведения санитарно-про
светительской работы на этих предпри
ятиях получил положительную оценку со 
стороны членов комиссии.

Особого внимания заслуживает воп
рос упорядочения торговли на рынках 
города и в связи с этим регистрация 
предпринимателей. Ни для кого ни сек
рет, что северные города пользуются 
большой «популярностью» у жителей 
южных республик дальнего и ближне
го зарубежья, и большая часть рыноч
ных торговцев из их числа. Однако этот 
факт не может не вызывать опасения, 
поскольку эпидемиологическая ситуа
ция на этих территориях оценивается как 
неблагополучная.

Реализация целевой программы по 
противодействию распространению ту
беркулеза продолжается. Но этот про
цесс, как считает Л. П. Велиева, не дол
жен проходить без участия самих горо
жан. Свое мнение по этому важному 
вопросу, а также предложения или за
мечания о ходе вьполнения програм
мы можно направлять специалистам по 
телефонам: 3-58-72 - председателю 
межведомственной комиссии по борь
бе с туберкулезом, заместителю главы 
местного самоуправления по соци 
альным вопросам Л.П. Велиевой; 4-12- 
67 -ответственному секретарю меж
ведомственной комиссии, заместите
лю председателя Комитета по охране 
здоровья населения И.В. Титаренко.

Информационный отдел 
администрации г.М егиона.
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Из зала суда

ж л м щ ы

Сразу же хочу предупре
дить поклонников одноим ен
ного сериала - речь пойдет не 
о буднях уголовного розыска, 
а о конкретном  уголовном  
деле. Да и улица «разбитых 
фонарей» вполне конкретная
- Заречная. Превратилась она 
в таковую в ночь на 12 сентяб
ря, благодаря стараниям 26- 
летнего мегионца Анатолия К. 
А подробности  произош ед
шего ему довелось изложить 
мировому судье Л . А. Ивано
вой 16 октября...

В зале суда стоял молодой, 
испол н енны й  с д е р ж а н н о го  
раскаяния парень. Увидиш ь 
такого  на улице - никогда не 
подумаешь, что может что-ни
будь противозаконное совер
шить. Взгляд не прятал. От 
услуг адвоката отказался: сам, 
|/юл, виноват, чего ж  меня за
щ ищ ать?!

П ри сутствую щ ие  в зале 
недоумевали: почему ж е та 
кой трезвомыслящий человек 
пошел ночью фонарные стол
бы ломать?

Оказалось, что в ту ночь

выпили Анатолий с другом  
две бутылки водки в общ ежи
ти и  «Д руж ба», после  чего  
крепко поругались. Анатолий 
пошел домой.Напротив ЛДЦ 
встретился ему первый ф о
нарь, попинал он его ногами
- дальше пошел. А тут и дру
гой  ф онарь под  «горячую» 
руку попался. Не зря же го 
ворят, что пьяный и к столбу 
«привяжется». А так как Ана
толий никогда раньше тако
го количества спиртного «на 
грудь» не принимал, то «при
вязался» он аж к девяти фо
нарным столбам. Последний 
из них он свалил, дойдя до 
«Персея». Там его и подобрал 
м и л и ц е й ски й  патруль. Па
рень не сопротивлялся, агрес
сии  не проявлял. П оэтом у 
после проведения эксперти 
зы и дачи объяснений Ана
толия отпустили домой.

Под утро протрезвевш ий 
ночной гуляка взял плоскогуб
цы, отвертку и отправился 
ставить столбы на место. Но 
полностью установить фона
ри на место не см ог - шуру

пов не хватило. Некоторые 
конструкции и вовсе не под
лежали восстановлению, на
столько они были изогнуты 
да поломаны.

Явившиеся к девяти часам 
утра  р а б о тни ки  ЗАО «М И- 
СЭО» пришли в ужас от уви
денного, весь их труд насмар
ку. Комиссия, которая должна 
была в этот день принимать 
работу, естественно, перенес
ла приемку на более поздние 
сроки.

В итоге: работникам ЗАО 
пришлось «воссоздавать кар
тину», разрушенную подгуляв
шим «героем», ему ж е - отве
чать за свои поступки. В со 
ответствии с решением суда 
Анатолий К. приговорен к  ли
шению свободы на год  услов
но. Кроме того, ему предсто
ит выплатить «МИСЭО» почти 
27 тысяч рублей материаль
ного ущерба.

Вообще, п. 1 статьи 167 
(умышленное уничтожение чу
жого имущества) предполага
ет наказание до  двух лет ли
шения свободы. Но суд  учел 
смягчающие обстоятельства: 
и то, что человек впервые со 
вершил противоправные дей
ствия, и то, что его  положи
тельно характеризуют колле
ги по работе, и его искреннее 
раскаяние. И все же, распла
чиваться за акт вандализма 
ему будет непросто. Ночь раз
гула обош лась весьма неде
шево.

И.Б О Й КО .

А 1 ВЫСОКОМ - 
НОВЫЙ СКВЕР

Активные работы по благоустройству велись ны неш 
ним летом  в поселке Вы соком. К ак  рассказал  за м е с ти 
тель д иректора М УП «ЖКУ» по поселку Виктор С ер гее 
вич Беспалов, в этом  году весь предлагаем ы й объем  
работ выполнен. Проложены  тротуары  по главной ули
це Л енина, от здания адм инистрации до «Телекома», по
сажены  деревья.

Благоустраивали поселок 
работники ЖКУ собственны 
ми силами, не обращ аясь за 
помощ ью к подрядчикам. И 
считают, что это правильно - 
их поселок, им здесь жить - 
сами и должны его украшать. 
Взрослым очень хорош о по 
могли ш кольники из «Стар
та»: все три летних месяца 
они занимались благоустрой
ством микрорайонов и очис
ткой тротуаров. Результаты 
радую т: п о се л о к  д е й с тв и 
тельно заметно похорошел за 
лето. Буквально на этой неде
ле у железнодорожного вок
зала работники ЖКУ обустро
или еще один объект: на ме
сте вечно проклинаемого пе
шеходами заболоченного пу
сты ря рядом  с м а гази ном  
«Орхидея» разбили  скве р : 
посадили сосенки, разметили 
клумбы, для удобства пешехо
дов сделали «лучевые» троту
ары. Весной посеют траву, 
посадят цветы и установят 
скамейки.

В планах - благоустрой
ство теперь уже внутри м ик
рорайона поселка МПС и мик
рорайона Бахилово, поднятие

д орож ного  полотна, с тр о и 
тельство тротуаров, ливневой 
канализации.

Жители поселка не могли 
не обратить внимания на но
вый сквер.

«Я уже одиннадцатый год 
здесь живу - такую красоту 
ещ е не наводили, - говорит 
А.М . Попова. - Дай, Бог, чтоб 
и дальше так продолжали, и 
вокруг наших домов стало бы 
уютно и чисто».

Сам В и кто р  С е р ге е в и ч  
мечтает о том, чтобы жители 
поселка не чувствовали себя 
отрезанными от города, обде
л е н н ы м и . Ч тобы  В ы со ки й  
стал цивилизованным насе
ленным пунктом со скверами, 
зонами отдыха, со своим соб
ственным парком. «Люди про
сто должны привыкнуть к кра
соте и чистоте. Пока вот ло
мают деревья, а мы снова их 
сажаем. И, думаю, наша на
стойчивость даст свои плоды 
и сами жители станут наши
ми помощниками».

Р. ЕФ РЕМ ЕНКО . 
Ф ото И. А ЛЕХИНО Й.

Происшествие
СОСТАВ ВЕЩЕСТВА ОПРЕДЕЛИТ ЭКСПЕРТИЗА
15  октября сотруд никам и одной из 

средних ш кол Н еф тею ганска в туал ете  
был обнаруж ен  белы й порош ок н еи зв е
с тн о го  п р о и с х о ж д е н и я . С рочно были  
вы званы  С Э С , м и л и ци я  и ско р ая  п о 
м ощ ь, а учащ иеся  - эвакуированы .

К ак  вы яснилось, это т  порош ок при
несла од и н над ц ати кл ассн и ц а, которой  
дал его  со сед  по дом у. На перем ене она 
реш ила показать подруж кам , но случай
но рассы пала, в резуль тате чего начала  
чихать, у нее потекли  слезы . Д евочка  
срочно отправил а порош ок в мусорную  
корзину.

На с л е д у ю щ и й  д ен ь  в го р о д скую  
больницу обратились 2 2  учащ ихся этой  
ш колы , которы м  был поставлен следу
ю щ ий д и агн о з: ал л ергическая  реакция

неясной и теологии. Д венадцать из них 
госпитализированы . С таким  ж е  д и агн о 
зо м  в последую щ ие дни обратились к 
врачам ещ е  4 7  человек, а на госпитали
зацию  остались пять. Занятия в ш коле  
отменены  до конца недели, в ней прове
дены  м ероприятия по санитарной обра
ботке.

К ак сообщ ил зам еститель начальни
ка отдела по связям с общ ественностью  
Управления ГО и ЧС Х анты -М ансийского  
автономного округа Сергей Кулаков, сей 
час этот порош ок находится на экс п ер 
ти зе  в УВД округа. Только по е е  резуль
татам  станет ясно, что это  было за  в е
щ ество.

ИА «Ю гра-Инф орм».

Н арод  верит: доллар - 
единственное, что стабиль
но в этом мире. Поэтому при 
м а л ей ш е м  п о куш ен и и  на 
«зеленый» он страш но не
рвничает: ведь от 45  до 100  
м л р д .  д о л л .  (по  разны м  
оценкам) - «в чулке», около
15 млрд. долл. - в банках.

РУКИ НА СЛУХАХ О КРАХЕ ДОЛЛАРА?

В последнее время слухи о разных 
катаклизмах с долларом стали появ
ляться каждый месяц. Нам звонят пе
репуганные читатели, мы - высшим фи
нансовым госчиновникам. Те наотрез 
отказываются комментировать «всякий 
бред». Проходит несколько недель, и 
все повторяется опять. Значит, кому-то 
этот «бред» нужен. Кому и для чего? 
Мы решили выяснить, что думают об 
этом те, кто по долгу службы имеет дело 
с экономикой и финансами.

Александр ЖУКОВ, председатель 
Комитета Госдумы по бюджету и нало
гам:

- Я думаю, что такие слухи нужны ва
лютным спекулянтам. Когда курс дол
лара стабилен, то и доходы у них мень
ше. Значит, надо ситуацию взбодрить. 
Другого объяснения я не вижу. Денеж
ные власти страны не заинтересованы 
в том, чтобы скупать у населения валюту. 
У нас доходы от экспорта сейчас боль
ше, чем расходы на импорт. Так что ва
люты достаточно, чтобы Центробанк ску
пал ее в том объеме, в котором хочет.

Другое дело, что доллар понемногу 
сдает свои позиции по отношению к 
рублю, хотя номинальная цена его как бы 
растет. Но растет куда медленнее, чем 
цены в рублях. Поэтому реально рубль 
укрепляется. В прошлом году - на 12%, а 
в этом - уже на 8%. И рублевые вклады 
сегодня выгоднее. Хотя, конечно, и по 
рублевым, и по валютным вкладам про
центные ставки в банках отрицательные 
(т. е., не спасают сбережения от инфля
ции).

Впрочем, народ все равно держится 
за доллар - 1998 год еще не забыт.

Сергей СТЕПАШИН, председатель

- Чтобы понять, почему некоторые те

леканалы и газеты озвучивают и публи
куют заведомо ложные сообщения о зап
рете хождения иностранной валюты в РФ, 
надо посмотреть, на чьи доллары финан
сируются эти средства массовой ин
формации. Ни для кого ни секрет, кому 
сегодня принадлежат «Новые известия», 
выпустившие очередную «утку» о запрете 
доллара. Так что вопрос надо адресо
вать хозяину этой газеты.

Сергей ГЛАЗЬЕВ, председатель Ко
митета Г о с д у м ы  п о  экономической по
литике и предпринимательству:

- Угроза девальвации доллара ре
ально существует. Более того, по прогно
зам, он обесценится в этом году на 10%. 
Так что нужно говорить не о том, кому 
выгодны слухи о девальвации доллара, 
а о том, что эту ситуацию нужно исполь
зовать для укрепления рубля. Высокий 
уровень долларизации нашей экономи
ки означает беспроцентный кредит США 
в сумме более 100 млрд. долларов. И 
если нам удастся убрать доллар из об
ращения, то люди будут вкладывать день
ги в российскую  экономику. Приток 
средств в нее увеличится почти вдвое. 
Эго, безусловно, выгодно российской эко

номике, Центральному банку и всему об
ществу.

Павел КУЗНЕЦОВ, зам. руководите
ля рабочего центра экономических ре
форм при Правительстве РФ:

- Совершенно очевидно, что в сею
щих панику слухах заинтересованы как 
раз те банки, у которых доходы, я бы 
сказал, гипертрофированно зависят от 
купли-продажи валюты. Это вопрос их 
выживания. Не исключаю: эти банки 
уверены в скором росте курса долла
ра. Не в разы, конечно, копеек на 50,на
пример. Поэтому хотят скупить валюту 
подешевле, чтоб потом продать подо
роже.

А народ дергается, так как помнит: в 
1998 г. власти заявляли, что для трево
ги нет оснований - надеялись выкру
титься с помощью кредитов. Но верить 
или не верить надо не властям, а эко
номическим реалиям. Тогда обвал был 
неизбежен. Сейчас нет никаких пред
посылок не то что для обвала, но даже 
для резких колебаний в ту или другую 
сторону.

АиФ.
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^  СПАСИБО 

ПОЧТАЛЬОНУ НИНЕ!
Что значит для нас, пожилых людей, общ ение - трудно 

объяснить. Особенно, когда ты постоянно дома одна, когда 
заговорить не с кем. Кажется, что связь с миром утеряна. 
Один в четырех стенах - это жутко! Поэтому день, когда в мою 
дверь раздается стук и заходит почтальон Нина Солодкова, - 
для меня настоящий праздник. Она не только мне газету «Ме- 
гионские новости» приносит, откуда я узнаю обо всем, что в 
городе происходит, но и поговорит со  мной. Ее добрые и 
ласковые слова - словно бальзам для души. Я всегда с не
терпением жду прихода Нины, чуткого, доброго, заботливого 
человека, и уверена в том, что она придет в любую погоду. 
Спасибо Вам, Ниночка!

А. ПАШ КОВСКАЯ.

ИСКРЕННЕ БЛАГОДАРНА!
Да, да! Я от всего сердца благодарю Викторию Ивановну 

Сподину, Руслана Сову и весь коллектив Экоцентра, которые 
организовали празднование моего юбилея!

О громное спасибо и женском у камерному хору «Вдохно
вение», хору «М егионские зори», Ольге Рудольф, Ларисе Ти- 
вольт, Людмиле Николенко, баянисту Анатолию Цаберябому, 
сыну Александру, Инне Ковальчук, Майе Каминской, виртуоз
ному гитаристу Александру Ефременко, Эмину Ашумову за их 
прекрасное пение и музыку! Истинно, в нашем городе немало 
замечательных певцов и музыкантов, художников и поэтов!

Жаль, что они находятся в жестких материальных рамках, 
и трудно, а порой и невозможно им полностью раскрыть свой 
талант даже в М егионе, не то что за его  пределами. Прискор
бно, но - факт.

Я искренне благодарю всех, кто в ущ ерб выходному дню, 
приняв приглашение, пришел на юбилей (а в этот день был 
еще и великий праздник Покрова Божией Матери!).

Спасибо вам за добрые слова и теплые пожелания, за ваши 
лучезарные улыбки, поздравления и море... цветов! Пожалуй, их 
не меньше было, чем у Аллы Пугачевой! Нет нужды перечислять 
ваши фамилии - главное, вы были рядом, такие прекрасные и 
любящие!

Очень хочу выразить и свою благодарность администрации 
города, Анатолию Петровичу Чепайкину, Татьяне Николаевне 
Рыбниковой, Ирине Михайловне Макаровой, отцу Ростиславу, 
иерею храма Покрова Божией Матери, Галине Францевне Д о
рошенко - за финансовую, духовную и техническую помощь в 
издании сборника «Спеши творить добро». И пусть было из
дано только 100 экземпляров, пусть их не будет в продаже для 
читателей, но издание - огромный подарок к моему юбилею.

Сожалею, что никого не было из приглашенных от «Слав
нефти». Почему? А я их так ждала...

Т. АДАРТАСОВА.

КУДА СПЕШИТЕ, ГОСПОДА 
ЛИХАЧИ-ШОФЕРЫ?

Много в городе Мегионе перекрестков, пешеходных перехо
дов. Везде есть дорожные знаки. Но не все шоферы выполняют 
правила дорожного движения, не все пешеходы уважают дорож
ные знаки. И те, и другие подвергают риску жизни, принося горе 
родным и близким.

Самым опасным из переходов является перекресток возле 
стадиона и ЛДЦ. Здесь всегда много транспорта.

16 октября, когда наступили сумерки, мне пришлось перехо
дить дорогу в этом месте в сторону стадиона. Я шла на зеленый 
свет в дозволенном месте. Две легковые машины проскочили 
мимо меня. Я заволновалась и подумала: «Быстрее бы перейти 
дорогу». Да и из пешеходов я оказалась одна. И тут на быстрой 
скорости мимо меня «пролетела» легковая машина синего цве
та, легко задев меня, но хоть ушиба и не было, этого хватило, 
чтобы мне стало больно.

Я растерялась, потеряв ориентир, упала, не доходя до обочи
ны. Ноги мои оказались на проезжей части. В голове помути
лось, позвала на помощь , но рядом никого не оказалось. Я по
вернула голову вправо и - застыла в ужасе. Сердце мое сжа
лось от боли. Вдоль обочины ехал большой грузовик. Не знаю 
как мне удалось перевернуться через обочину на пешеходную 
дорожку. Видимо, мне помог сам Господь.

Поднявшись, я медленно пошла домой. В этот миг мне каза
лось, что весь мир ополчился против меня. Тоска и горечь обиды 
завладели мной.

Куда вы так спешите, господа - шоферы? Будьте вниматель
нее, ведь рядом с вами ходят по земле люди!

Г. ИВАЩЕНКО

Гг-
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Конкурс!
Д У Ш А  М О Я  -  Г И Т А Р А

27 октября в Д етской  школе и с
кусств поселка Высокого состоит
ся 1-й городской  конкурс гита
ристов учащ ихся музыкальных 
школ.

В конкурсе примут участие юные гитарис
ты ДШ И №1 им. А. Кузьмина, ДШ И №2, Школы 
искусств «Камертон». Оценивать игру музыкан
тов будут педагоги школ искусств Нижневар
товска и представители Комитета по образо
ванию, культуре и спорту городской админис
трации. Победители будут награждены дип
ломами, грамотами и ценными подарками. А 
лучшие гитаристы примут участие в окружном 
конкурсе, который состоится в ноябре.

Р. ЕФ РЕМ ЕНКО .

И Щ Е Т Е  С П У Т Н И К А  Ж И З Н И ?  
З А Г Л Я Н И Т Е  В « В Е С Т У » !

Как сообщ ила пресс-служба Нижневартов
ска, вот уже полгода как в муниципальном уч
реждении “ Центр по проблемам семьи” рабо
тает служба знакомств “ Веста” . Сейчас в бан
ке данных службы насчитывается 59 человек, 
желающих найти друга или спутника жизни. 
Здесь обратившиеся граждане получают ин
формацию о деятельности службы, консульта
ции психолога, юриста, а по желанию могут по
местить информацию о  себе в газете “ MB - 
Д айдж ест” . Специалисты службы “ Веста” в 
дальнейшем планируют открыть клуб общения.

ИА «Ю гра-Инф орм».

Конкурсная комиссия админист
рации муниципального образования1 
город Мегион объявляет о принятии 
предложений от организации на про
ведение тендера (конкурса) пред
варительной квалификации, соглас- 
но заявке Комитета по охране здо
ровья населения муниципального 
образования город Мегион. на по
ставку лекарственных средств и из-

Комитет по физической культуре и 
спорту проводит соревнования

ПО БЫСТРЫМ ШАХМАТАМ.
Соревнования состоятся в с /к  -«Бога

тырь» (бывший д / с  «Ласточка») 27-28 ок
тября 2001г.

Начало - в 10.00.

делий медицинского назначения:
1. Для обеспечения льготной ка

тегории населения.
2. Для стационаров МЛПУ.
Условия поставки:
- доставка - за счет поставщика;
- сроки поставки (согласно гра

фику поставки) - ежеквартально.
Требования к участникам:
- наличие лицензии на данный вид 

деятельности;
- предоставление претендентами 

пакета документов.
Предложения направлять по ад

ресу:
ХМАО г. Мегион Тюменской об

ласти, Нижневартовского района, 
ул. Нефтяников, 8, администрация 
муниципального образования город 
Мегион, каб. 309, отдел организа
ции и контроля конкурсов. Прием 
заказов заканчивается 5.12.2001 г., 
в 16.00.

Дополнительную информацию 
можно получить но тел.: 

3-56-56. Факс: 3-51-95.

24 октября, в 13 часов, в здании бывшего горисполкома, 
ул. Строителей, 7, 1 этаж, состоится встреча руководителей 

городского здравоохранения с инвалидами. 
Приглашаются все желающие задать свои вопросы инвалиды, 

проживающие в Мегионе и Высоком.
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